



(CEC, 07/012013) ¡Ha comenzado un nuevo año!

¡Muchos objetivos por alcanzar, muchos sueños por los que luchar, muchos imprevistos por afrontar!!! En definitiva, una hoja en blanco donde escribir nuestro día a día, ya sea el personal ya sea el de la Comunidad Protestante en Cataluña. Y como Pueblo de Dios entendemos que sólo empezamos bien el año cuando, antes de cualquier otra cosa, agradecemos a Dios su fidelidad y sus bendiciones y esperamos en Él para los meses que están por venir.

Es por ello que cinco grandes y reconocidas entidades evangélicas nos convocan a celebrar un **CULTO UNIDO DE ACCIÓN DE GRACIAS** el sábado **26 de enero de 2013, a las 18 h.**, en la Iglesia Evangélica de la calle María Victoria 11 de Barcelona.

En el transcurso del Culto habrá ocasión de disfrutar de la música y participar en los cánticos, leer la Palabra de Dios y reflexionar en torno a su mensaje; orar buscando la dirección de Dios para acercar el Reino de Dios en nuestros conciudadanos.

¡Todo el mundo está invitado! ¡Todos serán bienvenidos! ¡Os esperamos!

Fuente: CEC